L' Info Les Supporters Carnaval 2023



Le mot du Président

Chers Supporters, Chères amies, Chers amis, Bonjour,

Décembre à nos portes, l'hiver s'installe et déjà nous songeons à le chasser.

Il faut dire que ces deux dernières années nous ont vu privés de carnaval et comme on dit à Binche nous « pestellons* »; en anglais et dans le jargon des sportifs, nous dirions que nous sommes dans les starting-blocks; je nous vois aussi comme autant de petits diables prêts à surgir d'une boîte à surprise lorsque résonnera le premier roulement de baguettes.

Pour le dire simplement: notre impatience est grande à nous retrouver en société sur les pavés pour chasser l'hiver, faire résonner l'âme de notre ville, fêter Carnaval !

Quel bonheur, la perspective de ces retrouvailles.

Le 2 mars 2022 se clôturait un carnaval différent, nous en avions gros sur le cœur.

Remercions la batterie, les musiciens, le maniqueu, et tous ceux qui ont contribué, participé à cette édition différente.

Depuis ce jour, cependant, nous attendons notre répétition de batteries, le 8 janvier 2023, avec impatience.

Et pourtant, cette attente, nous l'avons ponctuée de rencontres :

En avril, à deux reprises, nous sommes allés nous griser du son de la viole (et pas que ;-))

Merbes-le-Château et la Guinguette étaient plus chanceux que nous, nous en avons profité pour réjouir nos oreilles, dégourdir nos jambes et trinquer au carnaval 2023.

Le 26 mai, les Olé rivalisent avec les Fla, c'est au stade que nous nous retrouvions pour le tournoi de Mini-foot, Challenge Michaël Flot. Le ciel était gris, le soleil dans nos cœurs.

Dimanche 18 septembre, nous mettons nos mollets en condition en nous retrouvant pour la marche.

Samedi 29 octobre: l'automne est là, l'impatience commence à se faire sentir, alors que nous nous retrouvons pour notre traditionnel Banquet, nous « trianons dedjà * » lorsque tambours et musique nous animent.

Merci à nos compagnes dont la présence nous est précieuse lors de ces différents évènements.

Ces femmes contribuent aussi, à leur manière, à la bonne ambiance au sein de notre société.

Ces évènements nous permettent de nous retrouver, d'actualiser les liens entre nous ; ils contribuent également à la bonne santé financière de notre société qui nous permet de ne pas augmenter les mises cette année (nous sommes solidaires en ces temps troublés).

Rappelons la cagnotte boissons unique et obligatoire que l'on souhaite garder, c'est une caractéristique de notre société et un élément de cohésion important.

A ce propos, n'oubliez d'y participer en versant votre mise lors de chacune de nos sorties dès la première répétition de batterie.

Nous remercions les commissaires qui, à partir de cette année, s'associeront aux membres du comité pour gérer la logistique du service lors de notre arrivée dans un café.

Merci à David Baras dont c'était la dernière prestation en tant que tenancier de notre local La chamade, bienvenue à Chicco, son successeur.

Bienvenue à Ludovic Duchâteau, notre nouveau maniqueu.

Merci à Vincent Noteboom qui a accepté de s'investir comme nouveau membre de notre comité et à Alexandre Nicolas qui représente tous les membres en tant qu'observateur au sein de ce comité. Ce n'est pas sans tristesse que je clôture ce mot du président. Un vieil ami, ancien vice-président, cheville ouvrière de notre société vient de nous quitter, j'ai nommé Alain Flot, je cède la plume à Olivier qui a repris son rôle au sein de notre comité pour lui rendre hommage.

C'est avec émotion et en votre nom à tous, que je présente mes sincères condoléances à Antoinette, Mathias et la famille.

Attention à votre tenue en ces prochains jours gras, ils sont nombreux à nous surveiller de là-haut.

Les 2 auditions de batterie étant passées, je vous donne rendez-vous pour la répétition de batterie le 8 janvier.

Pour le reste, je ne vous ferai pas l'affront d'oser vous rappeler les dates de notre carnaval 2023.

PLUS OULTRE!

Danny





Voici pour nous, Gilles et accompagnants, les infos qui nous aideront à bien vivre <mark>notre Carnaval dans le temps et l'espace de la Société des Supporters</mark>

Les dates, les lieux, les heures de départ, le montant des consommations, les responsables des cagnottes.

Dimanche 08 janvier Dimanche 22 janvier Répétition de Batterie

Soumonce en Batterie

Dimanche 05 février Soumonce en musique

Rendez-vous au local à partir de 18 h.

Rendez-vous vers 14h30 au Tir à l'arc (rue Carlo Mahy).

Rendez-vous vers 14h30 à la brasserie la Binchoise

- * Stephan Decrem
- * Pascal Jadot * Pady Godefroid
- * Olivier Steigner

* Christian Derval

* Nathan Petit

* Ulrich Buisseret

* Josselin Dethaye

Pils: 15€ Blanche: 25€ Bass : 30€

Pils: 35€ Blanche: 50€

Bass : 65€

Soft:35€ (Venez avec le compte juste svp)

Pils : 35€ Blanche: 50€ Bass: 65€

Soft:35€ (Venez avec le compte juste svp)

Soft: 15€ (Venez avec le compte juste svp)

Samedi 04 février

Mot du Président

Remise des cagnottes et inscription

Rendez-vous au local à 19 h.

Vendredi 17 février

Affichage des listes des ramassages, remises des enveloppes (listes cafés, carte porteur d'orange,...) et sortie à la viole Rendez-vous au local à partir de 19 h.

Les mises pour 2023

Pas d'augmentation de la mise cette année mais adaptation des cagnottes boissons

* Pour les moins de 12 ans : 6€ pour la prise et remise du Gille * Pour les 12-18 ans : 75 € (prise et remise comprises) * Pour les plus de 18 ans : 125 € (prise et remise comprises)

Avis au jubilaires

Vous avez 25, 40, 50, 60 années de participation au cortège du Mardi gras? Saisissez le formulaire sur notre site Web et remettez-le à un membre du Comité RAPIDEMENT.

Et voici pour le carnaval

Dimanche Gras 19 février

Rendez-vous au local pour 8 heures Départ à la viole ou au tambour à 8 heures 30

Le cagnottes du dimanche Avec tambour le matin

* Stephan Decrem * Josselin Dethaye * Vincent Noteboom Pils : 50€, Blanche : 70€, Bass : 90€, Soft :50€

Avec la viole le matin et au champagne

* Olivier Steigner * Christian Derval * Frederic Franc Pils: 65€, Blanche: 85€, Bass: 105€, Soft: 50€

<mark>Dimanc</mark>he après-midi

Pascal Jadot * Pady Gadefroid * Frederic Franc

Le cortège du dimanche

Soyons ponctuels au rassemblement à 16 heures face à l'église du Sacré-Coeur

Mardi Gras 21 février

Rendez-vous au local à partir de 6h30 : déjeuner des Gilles

Rappel : la salle à l'étage de la Chamade est réservée aux seuls Gilles.

A 7h45, départ de la cafétéria du Musée, par la rue Saint-Paul, rue de la Triperie et rue de la Hure, rondeau sur la Grand Place.

Attention! Les Gilles portent le masque dès le départ du musée à 7h45 ainsi qu'à la sortie de l'Hôtel de ville jusqu'au premier café à déterminer.

<mark>Entrée à l'Hôtel de ville à</mark> 8h45

Dislocation au Baladin.

*Thierry Louche * Ronny Liem * Alexandre Nicolas Champagne 60€

Soyons ponctuels au départ du cortège à Battignies à 15 heures.

Lundi Gras 20 février

Vendredi 24 février

Sortie à la viole Départ 11 heures de la Chamade Notre traditionnel souper aux harengs à la Chamade

Les amis qui nous ont quittés.

Jean-Paul Bailly 1er décembre 2021

Franz Navez 8 décembre 2021

Richard Vilbajo 15 mai 2022

Roger Randour
12 octobre 2022

Alain Flot 27 novembre 2022

Naissances.

Bienvenue à Roger. Félicitations à Meryem et Nathan Petit

Notre comité au complet



Notre nouveau Maniqueu

Bienvenue à Ludovic Duchateau, notre nouveau maniqueu.



Une famille pleure un mari, un père, un grand-père, un proche exceptionnel. La famille des Supporters, elle aussi, pleure une figure inoubliable, un ami, un gille, un Vice-Président qui a énormément compté pour notre société.

Véritable repère de nombreux gilles pendant plus de 25 ans de Vice-Présidence, Alain avec Michel Van de Catseyn, Président à la même époque, formait un duo très complice et complémentaire.

Alain m'a témoigné sa confiance en me demandant de reprendre, en 2010, le flambeau de la Vice-Présidence.

Mais comment lui succéder ? Lui qui prenait tellement de place et connaissait notre Société sur le bout des doigts : ses membres, leurs habitudes, leurs réflexions, ...

Alain était avec moi, comme avec beaucoup d'ailleurs, d'une bienveillance exceptionnelle. Toujours là, si besoin. Toujours présent avec une seule et même intention, celle d'aider, de guider, de rassurer.

Alain pensait Carnaval au quotidien, anticipant souvent des réflexions qui viendraient, à coup sûr, animer nos débats en réunion ou au sein de la société. Il m'en faisait part avec gentillesse, confiance, et je lui en serai toujours reconnaissant.

Alain, je suis persuadé que tu continueras, d'où tu es, accompagné de Michaël, à veiller sur l'avenir de notre belle société.

Toute la grande famille des Supporters, membres actuels et anciens, se joignent à moi pour présenter nos plus sincères condoléances à Antoinette, Mathias, Coleen, Alexian, Noa, Lina, à la famille proche et apparentée.

Olivier, « el Vice » ...comme tu me le disais si affectueusement...



Notre comité



Notre président Danny Glotz



Notre vice-président

Olivier Steigner



Notre trésorier Josselin Dethaye



Notre secrétaire Frederic Franc



Stephan Decrem



Thierry Louche



Christian Derval



Pascal Jadot



Ronny Liem



Ulrich Buisseret



Guillaume Letor



Dimitri Meurée



Pady Godefroid



Nathan Petit



Vincent Noteboom



Alexandre Nicolas

Notre batterie



Nos commissaires

